



Alianza con PRI, error histórico del PAN: aspirantes a dirigencia



CIUDAD DE MÉXICO.- Los aspirantes a la dirigencia nacional del PAN, Jorge Romero, Adriana Dávila Fernández, Damián Zepeda Vidales y Kenia López Rabadán, coincidieron en que la coalición electoral con el **PRI** fue una *“incongruencia”* y *“un error histórico”*. Adelantaron que, de llegar al cargo, romperán lazos con el tricolor en este aspecto.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/nacional/alianza-con-pri-error-historico-del-pan-aspirantes-a-dirigencia-FP12599914>